
 

 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

1 スタンド天井に鳩防止用のネットが設置されている

が、鳩が数匹入り込んでおり、糞が落ちてきた。 

鳥よけネット内への鳥の侵入については、令和 6 年

度中に点検、補修工事を行う予定でしたが、その抜本

的な対策は、今後の再整備事業において整備させてい

ただく予定となりました。ご迷惑をおかけしておりま

すが、ご理解いただきますようお願いいたします。 

2 昔は下見所から装鞍所に帰る馬は皆無だった。ファ

ンは下見所から装鞍所へ帰ることに不満を持ってい

る。 

パドックの重要性は認識しておりますが、人馬に安

全な競馬の施行のため、パドックでの騎乗が危険であ

ると判断された場合には装鞍所騎乗を認めておりま

す。 

3 券売機に投票カードを入れたら全て読み取りエラー

で発券できず、時間切れとなってしまった。笠松の券

売機は酷すぎる。 

ご不便をおかけし、申し訳ございませんでした。部

品の交換及びメンテナンス頻度を増やし、機械トラブ

ルがおきないよう対応してまいります。 

4 オグリキャップ記念の表彰式の際、なぜトラクター

はエンジンを切らずにコースに止まっているのか。う

るさくて声が聞こえにくい。優勝した関係者にもファ

ンにも失礼ではないか。 

次のレースの発走時間が迫っている場合等で対応で

きない場合もございますが、表彰式等に影響が及ばな

いようトラクター等の作業音については、可能な限り

配慮することといたします。 

5 ＪＲＡの重賞競走時にトラクターが走路整備をして

いるが、なぜそのタイミングで行うのか？時間の融通

を利かせてほしい。 

今後、走路整備はＪＲＡの重賞競走（メインレース）

の時間帯を避けた１６時以降に行うこととしました。 

6 ゴールのところでコース内にいるカメラマンのシャ

ッター音が大きいが、馬は驚かないのか？ 

ゴール前でのシャッター音については、馬には影響

はございません。 
 


